



HEIMAT FÜR KREATIVE

Europäische Metropolregion Nürnberg

Dass vermeintliche Gegensätze oft gar nicht so gegensätzlich sein müssen, kann man in der Metropolregion Nürnberg gut beobachten. Heimatverbundenheit bedeutet Weltoffenheit, Tradition ermöglicht Innovation und Stadt-Land-Partnerschaften bieten einen einzigartigen Lebensraum für freie und kreative Menschen. Einfach ausgedrückt: Wir sind regional tief verwurzelt, aber alles andere als festgefahren.

Exquisite Klangkultur

ist das Markenzeichen des Windsbacher Knabenchors. Das international gefragte Ensemble ist stolz auf seine Verwurzelung im mittelfränkischen Windsbach. Bei den zahlreichen Konzerten im In- und Ausland verstehen sich die Windsbacher als musikalische Botschafter der evangelischen Kirche in Bayern und der Metropolregion Nürnberg.